
Fachschaft Elektrotechnik

und Informationstechnik

Universität Stuttgart

Protokoll der Fachschaftssitzung am ..

Anwesend: Carina, Harald, Micke, Dirk, Chris, Nils, Uli, Reess, Philipp (13.27), Simon (13.32)

Protokoll:

Beginn: 13.20 Uhr

Ende: . Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Hauszustand
2 Website
3 Tag der offenen Tür
4 Festakt
5 Mathe-Gruppenübungen
6 Faveve-Sitzung
7 News-IFE
8 Öffnungszeiten Aquarium
9 Bromaterial
10 Demo

zu TOP 1 Hauszustand
Hausdienst hat sich ber die Beschwerdeliste der FS beklagt. Die Mängelliste sei übertieben. Dieser Meinung sind
wir von der FS definitiv nicht.

zu TOP 2 Website
Wer machts? Man sollte mal so langsam was tun, bevor sich die Uni wieder ein neues Layout zulegt. Ak-Webseite
trifft sich demnächst.

zu TOP 3 Tag der offenen Tür
Mail von Herr Gemkow zwecks Tag der offenen Tür. Wer geht hin? PRE, Micke und treess gehen hin!

zu TOP 4 Festakt
Am 9ten Juli ist Festakt zum 175jährigen. Die Favevemitglieder sind eingeladen.

zu TOP 5 Mathe-Gruppenübungen
Nach einem Recktorgespräch mit Reess und Uli kam heraus: Mathegruppenübungen werden nicht gestrichen wer-
den. Laut Fritsch können die Querschüsse von einigen Mathe-Professoren ignoriert werden. Die Mathe-Gruppenübun-
gen sind das letzte was der Rektor in den Ingenieurstudiengängen einstreichen würde.

zu TOP 6 Faveve-Sitzung
Es hat sich ein neuer AK vorgestellt. Name steht noch nicht fest, der Ak will sich vorerst fr Umweltpapier ein-
setzen. Die FS-Ei-Delegierten hat mit drei Stimmen fr den Ak gestimmt. Ak Rosalie wird aktiver und hat zwei
Finanzanträge gestellt. Schlüsselkosten+CSD-Gebühren. Weitere Finanzantrge werden folgen. Die FS-Ei ist auf
lnge Sicht gegen die finanzielle Unterstützung.

zu TOP 7 News-IFE
die nächsten Redakteure des News-Ife sind Carina, Uli und Nils. Weitere werden gesucht!
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zu TOP 8 Öffnungszeiten Aquarium
es müssen sich noch mehr Leute in Liste eintragen!

zu TOP 9 Bromaterial
Chris wird demnächst Büromaterial besorgen. Chris mailt Material Liste rum.

zu TOP 10 Demo
am 19.6. ist Demo, es werden noch dringend Ordner gesucht. Es geht dabei nicht generell um das Thema ge-
gen Studiengebühren. Eine gelungene Demo wrde allgemein die Position der Studenten gegenüber den Politikern
stärken.
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